

## **ABSTRAK**

### **PERANAN KEPOLISIAN DALAM MENANGGULANGI PENCURIAN KENDARAAN BERMOTOR (CURANMOR) RODA DUA (Studi Pada Polsek Labuhan Maringgai Lampung Timur)**

**Oleh  
AMBOASE AP**

Polri berusaha membangun pemahaman empiris tentang aspek fungsi Kepolisian universal dan pemahaman sosiologis yang terkait dengan sejarah perjuangan dan budaya bangsa Indonesia. Permasalahan penelitian adalah bagaimanakah peranan Kepolisian dalam menanggulangi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) roda dua di Polsek Labuhan Maringgai Lampung Timur? dan faktor-faktor apakah yang menghambat peranan Kepolisian dalam menanggulangi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) roda dua di Polsek Labuhan Maringgai Lampung Timur ?

Analisis data dilakukan dengan menggunakan metode analisis secara kualitatif yaitu setelah data didapat diuraikan secara sistematis dan disimpulkan dengan cara pikir induktif sehingga menjadi gambaran umum jawaban permasalahan berdasarkan hasil penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran/tindakan hukum Polsek Labuhan Maringgai dalam menanggulangi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua telah berperan aktif melakukan tindakan-tindakan dalam menangani tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua. Faktor penghambat peranan Kepolisian dalam menanggulangi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) roda dua di Polsek Labuhan Maringgai Lampung Timur, keterbatasan sumber daya Reskrim dan tingkat kesejahteraan anggota yang tidak memadai, mengakibatkan terjadinya hambatan-hambatan dalam pelaksanaan kegiatan penyidikan. Peran/tindakan hukum Polsek Labuhan Maringgai dalam menanggulangi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua telah berperan aktif melakukan tindakan-tindakan dalam menangani tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua.

Saran, itu diharapkan kepada Kapolsek Labuhan Maringgai untuk menjalin kerjasama dengan FKPM, Polmas, dan instansi samping guna meningkatkan upaya preemtif, preventif dan represif. Untuk meningkatkan pengungkapan perkara dan mengeliminir penyimpangan yang terjadi di Polsek Labuhan Maringgai.

**Kata Kunci:** Peranan, Kepolisian, Curanmor